
Herr Engelhardt: 

Gab es nur zwei Anträge für Außengastronomie oder sind weitere Nutzungen derzeit 
geduldet? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Es wurden auf Antrag zwei Sondernutzungen im Rahmen der Außengastronomie 

erlaubt. Nach Rücksprache mit dem Fachbereich Verkehr und Grünflächen wurden 

inzwischen weitere Anträge eingereicht, die nun abgearbeitet werden. 


